



<http://www.medicosdeelsalvador.com>

Este artículo salió de la página web de
[Médicos de El Salvador](http://www.medicosdeelsalvador.com)

Fue escrito por:

[Dr. Mauricio Alonso Guerrero Arias](http://www.medicosdeelsalvador.com/doctor/guerreroarias)

Cirujano Plástico, Estético, Reconstructivo, Mano y Maxilofacial

<http://www.medicosdeelsalvador.com/doctor/guerreroarias>

Todos los derechos reservados.

ENTRE-PIERNAS Y PISTOLAS, QUE PROBLEMA...

En el sexo femenino más que en el masculino se sufre de acumulo de grasa en la entrepierna (tercio superior interno del muslo), esto está dado por la función hormonal del sexo femenino, aunque no es exclusivo de el, ya que en el hombre se desarrolla en personas con sobrepeso y obesidad. En cuanto a las pistolas o chaparreras (acumulo de grasa a nivel de las caderas) es exclusivo de el sexo femenino; y que molestas son al querer ponerse un traje de baño comprado hace unos días y helas ahí , las incomodas pistolas y para terminar de importunar la grasa en la entrepierna, que no permite lucir el traje de baño, restando estética al cuerpo y produciendo rose entre las piernas, dermatitis o inflamación en la piel, hongos en los pliegues inguinales, ardor, llegando hasta la dificultad para caminar (caminan con las piernas abiertas como si estuvieran escaldados).

Pero la situación no está del todo perdida ya que en la cirugía plástica moderna existen múltiples métodos para solucionar dichos problemas, entre los que puedo mencionar, la liposucción que en realidad se termina practicando una lipo-escultura ya que se esculpe o da forma al muslo y a la vez se soluciona el problema de exceso de volumen de grasa a nivel de la entrepierna, estilizando la pierna y disminuyendo el rose así como las dermatitis a repetición a ese nivel y lo más interesante de todo es que se practica con incisiones (cicatrices) mínimas que no se ven posteriormente ya que son planificadas estratégicamente para esconderlas, otro método que practico con frecuencia es el levantamiento (lifting) del muslo, logrando estilizar definitivamente el muslo y las cicatrices quedan escondidas en el pliegue inguinal, es decir que no se notan, y la paciente soluciona su problemática de forma definitiva.

En cuanto a las pistolas el método más aceptado es la liposucción, claro está que dependiendo del tamaño de la pistola se practica una lipo-escultura o el levantamiento de la cadera. Esto depende de factores como la edad, tipo de piel, etc.